

L'Iran accuse les USA de créer une ambiance négative au sujet des prochaines négociations



Téhéran, 7 février, (RHC).-L'Iran a accusé les États-Unis de créer une atmosphère négative à l'approche de la prochaine ronde de négociations sur le thème nucléaire.

Marzieh Afkham, porte parole du gouvernement s'est référée aux récentes déclarations du Secrétaire étasunien d'état, John Kerry, qui a assuré que Washington est prêt pour appliquer de nouvelles sanctions contre Téhéran.

La porte-parole iranienne a signalé que les sanctions étasuniennes contre des personnes, des entreprises, des partenaires commerciaux de l'Iran, sont un exemple du manque de volonté à la veille de la reprise des négociations à Vienne, la capitale de l'Autriche.

Les pourparlers entre le Groupe 5 plus 1 et l'Iran sont prévus pour lundi prochain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/13854-liran-accuse-les-usa-de-creer-une-ambiance-negative-au-sujet-des-prochaines-negociations>



Radio Habana Cuba